
          1 月 17 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、日立市長であり当クラブの名誉会員でござい

ます、小川春樹市長に卓話をお願いするわけですけれど

も、内容が濃い卓話をしていただけると思います。よろ

しくお願いいたします。 

会長を務めさせていただいてから、やっと 7 か月に入

りました。先日の夜間例会では楽しく過ごさせていただ

きました。例会後半に、個人個人の今年の抱負を聞かせ

ていただき、私はなにをしたらいいのかと考えました。 

ロータリーといえば親睦と奉仕です。そしてどうして

も外せないのは会員増強です。白戸会員増強退会防止委

員長に入門し、できれば次年度会員増強の副委員長にさ

せていただき、毎年最低でも 1名の会員増強を目指して

いければと思いました。 

日立市も人口の減少は止められず、私の友人知人も日

立からたくさんいなくなりました。観光地もなく娯楽場

もないからだと個人的には思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 MyRotary のスキルと関心があと少しで 50％になり

ます。28日の IM までに必ず達成したいと思います。

ご協力よろしくお願いいたします。 

 2月から例会食事が 11時 45分から開始となります。

お間違いのないようお願いいたします。 

 第 2820地区のゴルフ大会が 4月 24日に決定いたし

ました。 

 今日、理事会を 1 時から開催いたします。よろしく

お願いいたします。 

 

 

出席報告      佐藤委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 23名 7名 79.31％ 7名 100％ 7名 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 小川春樹市長、卓話よろしくお願いします。 

千葉会長・池澤幹事・石川國博・山本忠安・ 

宮本尚彦・信太克己・高島章行・鹿志村高道・ 

白戸仙三郎・川崎健輔・朝日正道・佐藤信彦・ 

木本貴一・鈴木俊彦・小澤 透・星 勝治・ 

赤津幸作・鈴木幸一・荒川浩信・木内友則・ 

長谷川太一 

 寒くても ロータリーは 温かく 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 782,300円 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 29年 01月 24日（火） 【プログラム】商工会議所会頭卓話 / 会頭 

次 回 例 会：平成 29年 02月 07日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー情報伝達委員会 

 

 

 

 

■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  木 内 友 則 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

米山奨学生に奨学金の授与                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名誉会員卓話     小川春樹市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様あけましておめでとうございます。日立市長の

小川でございます。日ごろから日立南ロータリーク

ラブの皆様には、市政の推進につきまして格別なる

ご支援をいただいておりますことに、心から御礼申

し上げたいと思います。 

 特に、青少年の健全育成、社会福祉の向上に温かい

ご支援をいただき感謝申し上げます。 

 本日は市政の運営について、お話させていただきた

いと思います。 

 日立市長に就任してから 1年 10か月を過ぎました。

基本的には震災復興の総仕上げ、安心安全のまちづ

くり、人口減少に対する地方創生の取り組み、4月

からの5か年基本計画について力を入れてやってい

きたいと思っています。 

 震災復興の総仕上げとして、吉成前市長が進めてお

りました、おおよその復旧計画が終わりました。 

 残りは、池の川さくらアリーナの建設です。昨年工

事が終わりまして、2月 1日から市民の皆さんの利

用開始を予定しています。災害時には避難所として

の設備も万全です。 

 もうひとつの残りは、新庁舎の建設です。現在順調

に工事が進んでおります。免震構造を採用していま

す。災害時には災害対策本部として大きな役割を果

たすと思います。全体工事が完了するのは、平成 31

年 7月の予定です。 

 安全安心のまちづくり対策という中で、地域医療体

制の充実を図っております。日立総合病院の新本館

が昨年 8 月に運用開始となりました。ヘリポートな

ど、新しい機能が整備されました。 

 日立総合病院は、99.8％の救急患者（年間約5千件）

を受け入れております。昨年 4月からは、ラピッド

方式のドクターカーの運用を開始しました。 

 日立市の人口減少が大きな問題となっています。特

に 20 代の東京圏への転出傾向、30 代の子育て世代

の近隣自治体への転出傾向が著しいことから、雇用

確保を含め、出会い・結婚・出産・子育ての切れ目

のない支援が大きな課題となっています。 

 人口が減るのはやむを得ないと私は思います。そう

いう状況の中で、若い方々の日立市への定住を促進

していくことが大きな仕事だと思っています。 

 子育て世代への具体的な取り組みとしては、ハンド

ブックを作成しました。中学 3年生までのお子さん

がいる家庭すべてに配布しました。 

 県内初となる取り組みとしては、妊婦検診のタクシ

ー代助成事業や予防接種スケジュールアプリなど

を導入しました。 

 教育文化の振興としましては、「教育するなら日立

市で」ということで訴えています。昔からランドセ

ルを無料配布していますが、これは非常に少ない取

り組みです。また、日立製作所さんから毎年 1千万

円ご寄付いただき、理科クラブの皆さんに実験サポ

ートをしていただいています。 

 渋滞緩和のための都市基盤の整備ですが、なかなか

進みません。6号バイパスなど、鋭意取り組んでお

ります。 

 情報発信についてですが、日立市は PR 不足だと思

っております。こういう素晴らしいものがあると、

イベントなどで積極的にアピールしていきたいと

思います。 

 ふるさと寄付金は、平成 28年度は 12月末現在で 11

億円を突破しております。日立アプライアンスさん

の家電品が返礼品として大きな役割を発揮してい

ただいております。感謝申し上げます。 

 幾多の問題がございますが、素晴らしいまちづくり

にしっかり取り組んでいきたいと思います。今後と

もご支援ご理解よろしくお願いいたします。ご清聴

ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


